

Con la mano en el corazón, una acción solidaria por Cuba

(+Audio y Fotos)



Evento solidario "Con la mano en el corazón"

La Habana, 31 may (RHC) El evento solidario "Con la mano en el corazón", celebrado la víspera en el Espacio Ronda de Madrid, fue un éxito total, con la sala completamente llena de público y una notable presencia de personas solidarias con Cuba.

Pilar Zumel, organizadora del evento, en declaraciones a Radio Habana Cuba, denunció una vez más el criminal bloqueo económico de EE.UU., que obstaculiza el acceso de Cuba a equipos de salud, y agradeció, en nombre de los colectivos convocantes, la generosidad de asistentes y donantes.

[Escuche y descargue](#) la propuesta radial.

La cita solidaria contó con la asistencia de un variado grupo de personas, comprometida con la causa humanitaria de aportar fondos para la compra de marcapasos para el sistema público de salud en la Mayor de las Antillas.

La velada, organizada por la Asociación Cultural Yemayá, el PCE Madrid y Pasillo Verde Ferroviario, contó con la participación del personal de la Embajada y el Consulado de Cuba en Madrid, y con las actuaciones de artistas como Salvador Amor, Mariella Köhn, Germán Donatién, Chuse Joven, Ismael de la Torre, Orlis Pineda, Julio Hernández y La Maremoto, que ofrecieron un emotivo espectáculo que arrancó aplausos y ovaciones del público.

Bajo el lema "Marcapasos para Cuba", la campaña impulsada por MediCuba-Europa logra recaudar fondos esenciales para la compra de estos dispositivos médicos, vitales para pacientes de la Isla.

Además de las entradas vendidas, se recibieron numerosas contribuciones a través de la "Fila 0", habilitada para quienes no pudieron asistir, pero quisieron sumarse a esta causa humanitaria.

"Con la mano en el corazón", reafirmó el compromiso de la solidaridad internacionalista con Cuba, demostrando que, pese al bloqueo, el pueblo cubano no está solo.



"Con la mano en el corazón", una acción solidaria por Cuba



"Con la mano en el corazón", una acción solidaria por Cuba



"Con la mano en el corazón", una acción solidaria por Cuba



"Con la mano en el corazón", una acción solidaria por Cuba

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/383911-con-la-mano-en-el-corazon-una-accion-solidaria-por-cuba-audio-y-fotos>



Radio Habana Cuba